

Antworter Schulkinder danken „Endorfer für Endorf“

Mit großer Freude weihen die Antworter Schulkinder in ihrem Pausenhof die um eine vierte Bank erweiterte Sitzgruppe ein.

Nun ist die tägliche Pause noch schöner, lässt es sich dort nämlich herrlich ratschen, Brotzeit machen oder einfach nur ausruhen und zuschauen.

Ermöglicht wurde diese Anschaffung durch eine Spende aus dem Erlös des Benefizlaufes „Endorfer für Endorf“ im Juni letzten Jahres.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an die beiden Organisatoren Herrn Lange und Herrn Guggenbichler für die erneute tatkräftige Unterstützung.

Beate Linner und Christina Mroczek

